

## Tres sanrafaelinas representarán en Patín al departamento en los Juegos Sanmartinianos

**JUEGOS**  
**SanMartinianos**  
**2022**  
**ETAPA DEPARTAMENTAL**

**40 DISCIPLINAS DEPORTIVAS**  
Destinado a deportistas juveniles, adaptados y adultos mayores

Inscripciones hasta el 10 de junio llamando al cel 263-4751692 (Prof. José Ortega)

Johana Roco (11), Lucía Lozano (14) y Josefina Vega (9) son tres sanrafaelinas que patinan y que en la categoría correspondiente a ese deporte, formarán parte de los Juegos Sanmartinianos en la Ciudad de Mendoza. Al respecto brindó algunos detalles a través de FM Vos (94.5) y de Diario San Rafael, el profesor Aníbal Lucero Vera, quien entrena con ellas en el UTN Patín San Rafael.

Entre el 17 y el 20 de agosto tendrá lugar esta tradicional competencia en la que, en este caso, estarán presentes para representar en Patín a San Rafael aquellas tres niñas. Se trata de deportistas que entrenan en el UTN Patín San Rafael, en el club perteneciente a la Universidad Tecnológica Nacional. “Hay varias etapas en las pruebas que se han organizado aquí en San Rafael. Nosotros nos presentamos como club por primera vez en los juegos, pero no había otro club que se presentara así que directamente pasamos a la instancia de Mendoza y ahí sí, veremos si las chicas clasifican para pasar a Mar del Plata”, dijo Lucero Vera, quien es docente de danza desde hace 25 años y de patín desde hace siete.

En materia de gastos para el concurso que irán las sanrafaelinas, ya está todo costeadado por la organización de los juegos. “A la gente que participa, la organización le paga todo: estadía, pasajes, etcétera”, destacó el docente. Por otra parte, en octubre habrá un torneo similar en Calamuchita, Córdoba, y la idea es viajar con un grupo que ronda las 40 chicas. Probablemente para entonces, organizarán eventos destinados a la recaudación de fondos.

Expresó que el patín puede practicarse desde los cinco años, y si bien antes era considerado un deporte o una disciplina más “femenina”, eso es algo que ha ido cambiando pues cada vez son más varones los que se integran. Hay uno que está en el club desde hace varios años, y que si bien dejó durante la pandemia, está de vuelta con ellos. “Tuvimos una competencia hace poco en Goudge y fue un furor este chiquito de 9 años, que patina re bien. Estamos contentos porque hemos sumado varones al grupo”, aseguró, aunque reconoció que actualmente no pueden sumar más, pues no poseen cupos ya que cuentan con 90 alumnos que practican lunes, miércoles y viernes desde las 17.